

Pressestelle, Freitag, 14. August 2015

---

## Für das Klima geradelt

Drei Wochen lang traten Mühlheimerinnen und Mühlheimer bei der Aktion „Stadtradeln“ in die Pedale und radelten in Teams um die Wette. Sie trugen dadurch nicht nur aktiv zum Klimaschutz bei, sondern taten gleichzeitig auch noch etwas für ihre eigene Gesundheit. Zusammen legten die 86 Teilnehmerinnen und Teilnehmer 17.497 km zurück und vermieden dadurch im Vergleich zur Autofahrt 2,5 Tonnen Kohlendioxid. „Ich bedanke mich bei allen, die während des Aktionszeitraumes für unsere Stadt geradelt sind. Wir haben gemeinsam etwas für unsere Umwelt und uns selbst getan“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek

Neben Klimaschutz, Spaß, Gesundheitsförderung und Mobilität zum Nulltarif zeigte die Aktion einen weiteren Nebeneffekt: So sind Vorschläge im Rathaus eingegangen, wie der Radverkehr in Mühlheim noch attraktiver gestaltet werden könnte. „Diese Anregungen werden wir in der zukünftigen Radverkehrsplanung berücksichtigt“, kündigt der Rathauschef an.

In der Kategorie „Radelaktivstes Team“ machte das Team des ADFC Mühlheim mit 6.898 Kilometern das Rennen. Auf Platz 2 und 3 schlossen sich das Team „Mühlheimer Luftpumpen“ und das Team um Bürgermeister Daniel Tybussek an. Den ersten Platz als „Team mit den radelaktivsten TeilnehmerInnen“ erreichten die „Mühlheimer Luftpumpen“ mit 285 Kilometern pro Teilnehmer. Es folgten das Team des ADFC Mühlheim sowie das Team der „radelnden Rentner Dietesheim“. Weitere Informationen und Ergebnisse zum Stadtradeln in Mühlheim am Main sind unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) zu finden.

Deutschlandweit beteiligen sich bislang über 338 Kommunen am Stadtradeln, darunter Offenbach, Dietzenbach und Seligenstadt. Bisher legten mehr als 100.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer fast 21 Millionen Kilometer mit dem Fahrrad zurück – und die Aktion läuft noch bis Ende September.